



30.09.2015

DB Konzern:

## Kein Bock auf Nachwuchskräfte ? !

Unverschämt – das ist die Einschätzung nach der dritten Verhandlungsrunde zum NachwuchskräfteTV. Da kein verhandlungsfähiges Angebot des Arbeitgebers auf den Tisch kam, wurden die Verhandlungen von der EVG abgebrochen. Unsere beiden Kernforderungen für Auszubildende und Dual Studierende nach

### Mietzuschuss und Mobilitätszulage

hat der Arbeitgeber wohl verstanden, aber absolut keine Ideen für eine Umsetzung ...

Die Verhandlungen werden erst fortgesetzt, wenn der Arbeitgeber endlich Nägel mit Köpfen macht !

Wir leben  
Gemeinschaft